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Anwesend: Cedric, Thien, Roberto, Emir, Maxm Lena, Alex, Andrea, Nika, Matze, Fabi B., Domenic, Dirk,
Heiko, Janik, Momchil

Protokoll: Nika

Beginn: 13.07 Uhr

Ende: 14.10 Uhr

Tagesordnungspunkte:
1 Protokoll der letzten Sitzung
2 Posteingang der vergangenen Woche
3 Berichte

3.1 StuPa
3.2 Fakrat
3.3 StuKo
3.4 Rektorgespräch

4 Kabelverlegungen in der Decke von Büro/StudLab
5 Finanzantrag Fachgruppenmittel GEMA Kloradio
6 Helferfest
7 Parkplätze
8 Aufgabensammlung
9 Fachschaftskennenlernen (letzten Donnerstag)
10 Couch
11 Termine

zu TOP 1 Protokoll der letzten Sitzung

zu TOP 2 Posteingang der vergangenen Woche
GEMA-Rechnung für Klo-Radio, sonst private Post und Werbung.

zu TOP 3 Berichte
zu TOP 3.1 StuPa

Findet am Mittwoch in Vaihingen statt. 14:30 Uhr, V57.2.136

zu TOP 3.2 Fakrat

Fand letzte Woche statt. QSM wurden nur kurz angesprochen, keine größeren Diskussionen
Prüfungsordnung Informatik Lehramt Bachelor wurde beschlossen
In Esslingen kann man bereits jetzt in Kooperation mit der Uni Stuttgart promovieren

zu TOP 3.3 StuKo

QSM-Aufstellung

zu TOP 3.4 Rektorgespräch

Letzte Woche fand ein Rektorgespräch mit den stud. Senatoren und stuvus-Referenten statt. Themen: ECUS-
Parkplatz (siehe extra-Topic), Campus-Beach, Lehrpreis der Uni Stuttgart.
Campus-Beach: Neues Projekt von Studierenden, soll im Sommer umgesetzt werden.
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Lehrpreis der Uni Stuttgart: An der Uni Stuttgart soll intern ein Lehrpreis vergeben werden. Dieser soll die Leis-
tung heraussragender Dozenten würdigen. Anders als beim Landeslehrpreis kann dieser dann auch an grundstän-
dige Vorlesungen (z.B. HM) gehen, nicht nur an exotische Veranstaltungen.

zu TOP 4 Kabelverlegungen in der Decke von Büro/StudLab
Wird voraussichtlich morgen früh (ca. 7 Uhr) losgehen und eventuell bis Mittwoch dauern. Wir müssen nicht an-
wesend sein, müssen aber vorher Platz schaffen.
Im Büro muss alles zwischen den beiden blauen Türen weggeräumt werden (außer Serverschrank), außerdem müs-
sen die Tische in der Mitte vom Raum weg und die Küchenzeile muss aufgeräumtund eventuell abgedeckt werden.
Morgen werden die Kabeltrassen gelegt, die Kabel kommen dann irgendwann im Verlauf der nächsten Wochen
rein.
Im StudLab wird es mit den Arbeiten nicht losgehen, bevor die Einführung morgen Mittag (13 Uhr) vorbei ist.

zu TOP 5 Finanzantrag Fachgruppenmittel GEMA Kloradio
Wie bereits im vergangenen Jahr möchten wir die GEMA-Gebühren für die Radiobeschallung der Toiletten im HG
des V47 aus stuvus-Mitteln finanzieren.
Matze beantragt, den Finanzantrag in einen Eilantrag umzuwandeln, da bereits eine Zahlungserinnerung per Post
kam (Rechnung wohl zwischen Weihnachten/Silvester).
Abstimmung: 0 dagegen, 0 Enthaltungen, Rest dafür –> Antrag angenommen.
Die Kosten für die Toilettenbeschallung betragen 49,62 Euro.
Abstimmung: 0 dagegen, 0 Enthaltungn, Rest dafür –> Antrag angenommen.
Matze kümmert sich um die Abwicklung des Antrags bei stuvus.

zu TOP 6 Helferfest
Das emotions-Helferfest findet am Freitag um 20 Uhr statt. Im Wiki steht ein noch leerer Schichtplan, in den sich
bitte jeder anwesende Orga zumindest einmal einträgt.
Dresscode: Orgashirt und gerne auch emo-Hosen.
Genauer Zeitpunkt des Aufbaustarts wird nochmal bekannt gegeben.

zu TOP 7 Parkplätze
Der Parkplatz nördlich der Keltenschanze, auf dem Arena2036 gebaut werden soll, ist seit heute dauerhaft gesperrt.
Idee des ECUS-Parkplatz wurde direkt abgelehnt, da die Parkplätze ohnehin bald einer externen Parkplatzbewirt-
schaftung unterliegen werden (siehe Mail über den Studierendenverteiler zum Thema Parkplätze). Die Parkplätze
gehören dem Land, nicht der Uni, daher fehlt auch das Mitspracherecht der Uni bei der Verpachtung der Parkplätze
an den externen Bewirtschafter.
Nähere Informationen seitens der Unileitung sollen demnächst folgen, ein Konzept und dessen Umsetzung werden
2015/16 folgen.
Sicher scheint zu sein, dass es keine kostenlosen Parkätze für Studierende und Mitarbeiter mehr geben wird. Pro-
test seitens Studierenden und Mitarbeitern ist noch sicherer.
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zu TOP 8 Aufgabensammlung
Es müssen dringend Aufgaben eingepflegt werden. Die Aufgabensammlung ist einer der Services, für den wir bei
den Studenten am bekanntesten sind und daher sollte das auch funktionieren und nicht so extrem veraltet sein!
Terminvorschlag für Einpflege-Session: irgendwann nächste Woche (nachdem das Helferfest rum ist)

zu TOP 9 Fachschaftskennenlernen (letzten Donnerstag)
Lief gut, danke für die Kuchenspenden!
Janik schlägt vor, nächstes Jahr auch was herzhaftes anzubieten, da es ja Mittagessenszeit ist und die Leute dann
auch was G’scheids essen wollen.

zu TOP 10 Couch
Andrea hat eine Couch. Couch wird hergebracht, wenn sie nicht taugt, kommt sie in den Arbeitsraum

zu TOP 11 Termine
• Mittwoch, 28.01.2015, 14:30 Uhr: StuPa-Sitzung in V57.2.136

• Freitag, 30.01.2015, 20 Uhr: Helferfest in der WuBar
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